

## **DISCURSO HOMENAJE A LA POLICÍA DE INVESTIGACIONES DE CHILE NONAGÉSIMO ANIVERSARIO INSTITUCIONAL**

El Cuerpo de Jefes Superiores, rinde hoy, un sincero homenaje a la Policía de Investigaciones de Chile en su nonagésimo primer aniversario en el cual contamos con la grata y honorable presencia en representación de la Institución del Prefecto Inspector señor Erick MENAY PINO, Jefe Nacional de Gestión y Estrategia, siendo los causantes de su modernismo y de su actual engrandecimiento, y, quienes, con acertadas decisiones la han proyectado hacia un futuro promisorio.

No podemos dejar de reconocer las múltiples gestiones realizadas en los últimos años por parte de nuestra institución que han causado el agrado y satisfacción de la ciudadanía quien nos premia con su reconocimiento, a través, de las múltiples encuestas que son de popular conocimiento de todos.

Nuestra Institución en su desarrollo sufrió la escasez de recursos, poca capacidad administrativa, arteros ataques, críticas injustas y enormes exigencias por parte de la ciudadanía a todos los cuales respondió con gallardía y con éxito en sus tareas operativas. Todas estas circunstancias templaron el carácter de sus hombres y los impulsó a vencer la adversidad y sacar adelante la función detectivesca.

En la actualidad, la Policía de Investigaciones, guiada por sabios hombres y mujeres, templados en la fragua detectivesca, ha traspuesto los umbrales del nuevo milenio sólidamente estructurada, sus policías, moral física e intelectualmente aptos para aceptar las eventualidades y con un renovado criterio institucional que permite, en algún grado, la participación del Detective en Retiro.

En el Aniversario número noventa y uno, El Cuerpo de Jefes Superiores, al rendir este homenaje a la Institución y a sus componentes, hace llegar al señor Director General don EDUARDO ALEJANDRO CERNA LOZANO, sus más sinceras felicitaciones por los logros alcanzados, que son los más grandes y revolucionarios en la historia de la Institución. Como Presidente de esta Corporación agradezco la presencia del Prefecto Inspector don Erick Menay Pino, quien representa al Alto Mando Institucional.

Señor Prefecto Inspector, Jefe Nacional de Gestión y Estrategia don Erick MENAY PINO le hacemos llegar a Ud. y a cada uno de los funcionarios a su mando, los mejores deseos de prosperidad y ventura personal y estamos seguros que todos mantendrán a la Policía de Investigaciones de Chile en alto sitio que se han logrado con esfuerzo y trabajo durante estos noventa y un años.

QUIERO INVITARLOS A BRINDAR TAMBIÉN POR TODOS NUESTROS SOCIOS CUMPLEAÑEROS DEL MES DE JUNIO, COMO TAMBIÉN POR EL RECIENTE DÍA DEL DETECTIVE EN SITUACIÓN DE RETIRO Y POR SUPUESTO POR EL ANISARIO DE LA POLICÍA DE INVESTIGACIONES DE CHILE.

SALUD Y MUCHAS GRACIAS.

RFC/cro